

# Jörg Holl ist neuer Lions-Präsident

**Diez/Girod.** Händedruck und Amtsübergabe im Garten, Feierstunde mit Präsidentenwechsel im Saal. In buchstäblich aufgeheizter Atmosphäre verabschiedete der Lions-Club Diez am bisher heißesten Tag des Jahres den SPD-Landtagsabgeordneten Frank Puchtler und nahm in der Freimühle in Girod Jörg Holl (50) als Nachfolger in Empfang. Der Diplom-Ingenieur aus Gückingen ist Geschäftsführer der R & P Ruffert Ingenieurgesellschaft Limburg.

Der neue Präsident setzt als Initiator des zwischenzeitlich jährlich stattfindenden Jugendfußballturniers in Heistenbach (dessen Erlös für den Behindertensport bestimmt ist) die erfolgreiche Arbeit des Clubs fort. Außerhalb der grundsätzlichen Unterstützung von behinderten Kindern im Rhein-Lahn-Kreis überreichte Frank Puchtler kurz vor Ende seiner einjährigen Amtszeit noch eine Spende von 500 Euro an das Jugendzentrum – als Beitrag für das anstehende Ferienprogramm.

Der Landtagsabgeordnete aus Oberneisen bedankte sich bei seinen Vorstandsmitgliedern und Beauftragten des zu Ende gehenden Amtsjahres sowie allen Lionsfreunden für die Mitarbeit und Unterstützung und freute sich, dass Men-

schen aus der Region ein gemeinsames Ziel haben: „Lions vor Ort, regional und weltweit, gemeinsam sind wir stark“, fasste der scheidende Präsident das Anliegen zusammen.

Holl, zuvor Vizepräsident, stellte sodann das Programm des Clubs für das erste Halbjahr 2013/2014 vor, das auch diesmal wieder unter einem bestimmten Motto steht: gemeinsam etwas bewegen, gemeinsam etwas tun, gemeinsam helfen. Neben den vielfältigen Aktivitäten setzen die Lions die von Friedhelm Bertram ins Leben gerufene und weit hin bekannte Aktion Zahngold fort. Dem neuen Vorstand gehören außerdem die beiden Vizepräsidenten Franz Josef Müller und Arno Baumann, Past Präsident Frank Puchtler, Sekretär Dr. Dieter Bandell und Stellvertreter Harald Lang, Schatzmeister Dr. Peter Spies, Clubmaster Bernd Holzhäuser und Stellvertreter Arno Baumann und Zensor Herwig Wetehof an.

Vor Übergabe der goldenen Lionskette zeichnete der scheidende Präsident acht Freunde für langjährige Mitgliedschaft mit einer Urkunde aus. Hans Herzog aus Limburg und Gerhard Fuchs aus Diez sind Gründungsmitglieder und gehören dem Club schon seit über 45 Jahren an. *hbw*



**Besitzerwechsel: Frank Puchtler und Jörg Holl (von links) beim Präsidentenwechsel des Diezer Lions-Clubs.**  
Foto: Westerweg